



Elections professionnelles du 6 décembre 2018

COMITE TECHNIQUE DE RESEAU

SERVICE DES ESSENCES DES ARMEES (SEA)

Le résultat de cette élection détermine la représentativité des partenaires sociaux pour le Service des essences des armées.

Ce comité technique de réseau est principalement consulté sur les questions relatives :

- Aux effectifs, emplois et compétences ;
- A l'évolution des missions et l'incidence sur les personnels ;
- A la formation, au développement des compétences, à la qualification et à l'insertion professionnelle ;
- A la politique indemnitaire et à ses critères de répartition ;
- A l'égalité professionnelle, à la parité et à la lutte contre les discriminations.



Le 6 décembre 2018, vous élirez celles et ceux que vous estimerez les plus compétents, déterminés, efficaces et fiables pour vous représenter au comité technique de réseau du Service des essences des armées (SEA). Vos élus (es) siègeront pour participer activement et peser sur les décisions qui vous concernent. Par leurs interventions ils porteront les revendications qui auront été construites à votre contact.

La CFDT revendique :

- Une reconnaissance du rôle et de la place des personnels civils du SEA par une valorisation de leur investissement et la mise place de parcours professionnels motivants et ambitieux.
- Des recrutements statutaires anticipés pour éviter le recours aux contractuels, à des missions d'ESR non « opérationnelles » ou autres contrats de vacataires, et pour assurer les missions dans de bonnes conditions.
- Le maintien de l'expertise du MCO « pétroliers » avec plus de personnels civils dans les dépôts, magasins et ateliers du SEA pour parfaire la formation des militaires.
- La requalification de C en B et de B en A pour de nombreux postes administratifs et techniques.
- Plus de volonté pour faire valoir des améliorations de groupe d'IFSE ;
- Une augmentation des postes de management pour les personnels civils (chef d'EPEEs, de dépôts, de bureau, de service, etc.)
- De la transparence et du dialogue dans les travaux de transformation du service : redéploiement de personnels entre les pôles fonctionnels du SEA, transformation de postes etc.
- Un plan d'actions sur la qualité de vie au travail (QVT) pour concilier vie professionnelle et vie familiale.

« La parole aux candidats »

« Au ministère des armées depuis août 1992, j'ai travaillé en RH et en finances à la DCSEA. Depuis 2011, j'assume des fonctions au cœur des métiers opérationnels et de gestion de l'exploitation pétrolière. J'ai beaucoup travaillé avec le réseau métropolitain, ultramarin et étranger des établissements du SEA. Mes différentes fonctions de contrôleur budgétaire et représentant du personnel m'ont permis d'entretenir des relations régulières avec la communauté de travail civile et militaire. A Balard depuis quelques mois, en responsabilités CFDT, je vais m'investir plus encore sur le suivi des dossiers individuels et collectifs. Je renforcerai la présence CFDT au SEA en tenant des permanences sur le site de la DCSEA et en siégeant au CHSCT SAC25. J'apporterai aussi mon soutien aux équipes CFDT du CSLSEA de Montereau et du DEA de Villacoublay. Fort de mon investissement pour l'intérêt général et celui des PERSONNELS CIVILS du SEA, je présente ma candidature sur la liste du CTR SEA aux élections professionnelles du 6 décembre 2018 ».

Thierry GILBERT, AAP2, DCSEA MALAKOFF.

« Au SEA depuis 1981 et 20 ans de militantisme CFDT : élu au Comité Technique Ministériel, au CTR SEA, à la CAO et interlocuteur principal CFDT pour le CMG de Metz, j'ai pu acquérir des connaissances que je mets à votre disposition pour défendre vos intérêts. Je connais bien les rouages de notre institution, son administration et les centres de décision. Avec les militants CFDT du SEA, nos candidats (es), nous disposons d'une force d'intervention auprès de nos chefs qui est reconnue, crédible et respectée, du dépôt à la direction centrale, en passant par les bureaux et les ateliers. Nous connaissons des restructurations depuis des années, qui nous confronté à des situations individuelles très difficiles, pour autant nous n'avons jamais rien lâché. C'est aussi pour ça que vous êtes toujours plus nombreux à compter sur la CFDT pour défendre vos droits, vos conditions de travail et votre carrière. Malgré la dispersion géographique de nos établissements, nous avons su créer cette proximité indispensable à la confiance dans nos échanges. C'est ce qui me motive à me représenter comme candidat au CTR SEA aux côtés de nouveaux candidats (es), volontaires, impliqué(e)s et formé(e)s pour VOUS ! »

Didier THOMELIN, PCO HG.CE, DELPIA.



COMITE DE RESEAU SEA

LA CFDT DEFENSE VOUS PRESENTE SES CANDIDATES ET CANDIDATS !

	Nom	Nom Usuel	Prénom	Etablissement
1	THOMELIN		Didier	DELPIA Nancy
2	DOISY		Michaël	CSLSEA Montereau
3	RIOU		Erwan	DEMA Brest
4	GIBERT		Thierry	DCSEA Malakoff
5	BENAZECH		Laurence	DELPIA Nancy
6	BRUNO		Alain	DEA Orange
7	KLOPP		Christian	DELPIA Nancy
8	AIROLDI	DELAUNAY	Fabienne	CEPIA Marseille
9	PERRET		Fabien	DEA Nancy-OCHEY
10	CONDEMINE		Thierry	DEMA Toulon
11	MARZIN		Cyril	DELPIA Nancy
12	CHIPAUX	ROYER	Sabrina	DELPIA Nancy
13	LE BORGNE		Thierry	DEA Orleans
14	BURAUD		Aimé	DEA Mont de Marsan
15	DAI		Yves	BPIA Chalon sur Saône
16	VIZZARDI	DE CHAMMAS PARDO	Christelle	DELPIA Nancy
17	HAUSSWALT		Stéphane	DEALAT Etain
18	BECH	CHARPENTIER	Claudine	DELPIA Nancy

Le 6 décembre 2018, en accordant votre confiance à la CFDT, la voix de la proximité, vous optez pour un syndicalisme responsable, solidaire, d'action pour la défense des intérêts des agents. Un syndicalisme d'émancipation qui fait des agents, de vous, des acteurs de la qualité de vie au travail.

Voter et faites voter CFDT pour une action qui ne soit pas guidée par des analyses « hors-sol » mais par la connaissance réelle des missions et des difficultés que rencontrent les agents sur le terrain.

Le vote CFDT, la voix de la proximité, votre voix !

